



dice... NEWS!!

DESMONTANDO LA EDUCACIÓN

Las recientes instrucciones de la Consejería sobre Programas Educativos ponen claramente de manifiesto que el asunto de la mejora de la educación ha pasado a mejor vida. Siguiendo la estela del empalagoso ministro Wert, la Secretaría General de Educación de don Luciano regula los proyectos educativos, que intentan ir más allá del currículo ordinario establecido, como si se tratara de la promoción de ventas de una gran superficie: si participan cinco profesores, 0,5 puntos, si es el doble, 1 punto y si son todos, un vale regalo. El contenido y la validez del proyecto no importa, lo relevante es el número de consumidores. Usted se apunta, firma y...ya lo tiene. Es una lástima, pero estos señores, y señoras, no se enteran de nada (o sí) y siguen desmontando la educación como espacio público de formación.